

EN PALACIO DE GOBIERNO SE CONMEMORÓ LA FIRMA DEL TRATADO DE LIMA QUE INSTITUCIONALIZÓ EL PARLATINO (17 de noviembre de 2004)

Con la participación especial del Presidente de la República Alejandro Toledo, se desarrolló en Palacio de Gobierno la Ceremonia de Conmemoración por la firma del Tratado de Lima donde se institucionalizó al Parlamento Latinoamericano (PARLATINO), en noviembre de 1987 fruto de un esfuerzo conjunto del entonces Secretario General y fundador Andrés Townsend Ezcurra y el canciller en funciones embajador Allan Wagner.

Asimismo se procedió con la instauración del sello postal por el 40º aniversario del PARLATINO. "Hoy quiero evocar el nombre de un gran político latinoamericano –manifestó el Presidente Toledo refiriéndose a Don Andrés Townsend Ezcurra- hombre que tuvo la visión de sembrar, junto con otros, la semilla de la integración, un político que tuvo la visión de unir pueblos latinoamericanos a través de un instrumento político como el PARLATINO".



Por su parte, Ney Lopes Presidente del Parlatino, destacó el esfuerzo de Andrés Townsend Ezcurra por lograr la integración latinoamericana. "Don Andrés Townsend Ezcurra, hombre ilustre que aparte de dejarnos un hermoso legado ha sido nuestra inspiración en lo que más necesita nuestra América: la integración.

El fue más que un político fue un maestro. Gracias a él somos leales a nuestro propósito principal al objetivo más noble, unir a nuestros pueblos", sostuvo.



Asimismo, señaló que el Presidente Alejandro Toledo es el gran artífice de la integración sudamericana.

Participaron de esta ceremonia el ex Presidente de Costa Rica y promotor también del fortalecimiento del PARLATINO, Rodrigo Carazo, el Presidente del PARLATINO, el diputado brasileiro Ney Lopes, así como el Secretario General de dicha institución, el diputado venezolano Rafael Correa. También asistieron los diputados venezolanos, Timoteo Zambrano y Victor Chirinos.